

## NRW Unterrichtsbeginn für Zehntausende Erstklässler

Köln. Für Zehntausende Erstklässler in der Region beginnt heute die Schule. 50 i-Dötzchen feierten bereits am Mittwoch zusammen mit Vertretern der Kölner Universität und der Stadt Köln. Mit ihrer Einschulung ist der Start einer bundesweit einmaligen Schule verbunden. Die sogenannte „Heliosschule“, die später in einem rund 100 Millionen Euro teuren Neubau im Stadtteil Ehrenfeld beheimatet sein wird, soll die Gesamtschul-Idee von „Einer Schule für alle“ auf Grundlage wissenschaftlicher Erkenntnisse weiterentwickeln.

Die inklusive Schule bietet einen durchgängigen Weg vom ersten Schuljahr bis zu allen Bildungsabschlüssen einschließlich des Abiturs nach 13 Schuljahren. Für die Universität dient sie zudem als „Praxisschule“ für die Lehrerausbildung. (fra)



*Doppelter Schulstart: Diese Kölner Erstklässler sind gleichzeitig die ersten Schüler der neuen Kölner „Heliosschule“. Foto: Michael Bause*